

ひと

先にかき、蔵
人4人を率い
る。雑味が出

酒類総合研究所(旧国税
庁醸造研究所)が1991
1(明治44)年に始めた新
酒醸造会。長い歴史の中で
外国人杜氏が金賞を挙げた
のは初めてだ。
「米のうまみをしっかり
感じてもらいたいのが狙い」
京都府京丹後市久美浜町の
木下酒造で、
秋から翌年春

全国新酒鑑評会で金賞受賞の英国人杜氏 Philip Harper フィリップ・ハーバーさん(42)



るたんばく費をとり除
くため、鑑評会出品は酒米
を約3割り分まで削る酒が
て挑んだ。

88年に来日。大阪市内の
た木下酒造の関係者の目に
高校で英語教師になり、同
僚と飲んだ店で日本酒に魅
せられた。「冷やしても温
めでもよく、料理を運ばな
い」とうすれは選ばれるの
か。「酒蔵を訪ねて杜氏に
あひかれ、3年後、奈良県
の酒造会社で蔵人に、仕込
み期間を短縮を共にし、杜
氏を頂点とする独特の上下
関係も苦しなかつた。岩
手県「南部杜氏」の資格
を取得。後継者を探してい

英オックスフォード大卒。大阪府交野市で日本人
の妻と2人暮らし。趣味はフリーライミング。

文・写真・植田壽尚